

## Facultad de Ciencias y Artes de la Comunicación

Acta del Consejo de Facultad

**Aprobada**

**-12 de octubre de 2023-**

### I. **Aprobación de acta de Consejo**

Los consejeros aprobaron las actas de los consejos correspondientes a las sesiones extraordinarias del 17 de julio y 31 de agosto, y a la sesión ordinaria del 10 de agosto. El profesor Miguel Sánchez votó en abstención en el acta correspondiente a la sesión extraordinaria del 17 de julio al no haber participado; mientras que la profesora Orietta Maquina votó en abstención en todas las actas.

### II. **Orden del día**

#### 1. **Informe sobre el avance del proyecto de incorporación de enfoque de género en la malla curricular**

Judith Huancas, responsable de la implementación del proyecto piloto de transversalización del enfoque de género en la Facultad, presentó un informe sobre los avances del proyecto. Los consejeros felicitaron los avances y brindaron aportes y sugerencias al proyecto.

#### 2. **Nuevos lineamientos de espacio de almacenamiento en Workspace de Google**

El secretario académico compartió con los consejeros la resolución aprobada por Consejo Universitario al respecto.

#### 3. **Informe sobre actividades 25 años Facultad**

El profesor James Dettleff expuso el programa de los eventos celebratorios por los 25 años de la Facultad. El secretario académico recordó que las actividades de la semana se celebrarían del 6 al 10 de noviembre.

#### 4. **Decano interino**

Dada la participación de la decana en eventos académicos en Bogotá y Santiago de Chile, el secretario académico informó que desde el 27 de septiembre y hasta el 6 de octubre, el profesor James Dettleff quedó designado por la decana como decano interino durante esas fechas.

#### 5. **Proceso electoral PUCP**

El secretario académico compartió el enlace donde se encontraba toda la información acerca de los distintos procesos electorales para que los consejeros pudieran revisarla. Allí se encontraban los reglamentos, padrones, plazos, fechas de las elecciones, etc. Añadió como información que solo había dos candidatas para la elección de representantes estudiantiles ante el Consejo de Facultad cuando había cuatro puestos para los estudiantes.

El secretario académico agradeció la participación de todos y dio por finalizada la sesión.